

# WER HAT AN DER UHR GEDREHT ...

Angeblich niemand -  
denn der Tag hat immer noch 24  
Stunden und trotzdem ist alles  
um uns herum im rasanten  
Tempo unterwegs.  
Die Zeit fliegt nur so dahin.  
Fliegen wir eigentlich richtig mit,  
sind also an Bord – oder bleiben  
wir am Boden kleben?  
Nur wohin geht die Reise - und  
was können wir in unserer  
Automotive - Welt verändern?  
Regiert da wirklich nur der Preis?  
Und wenn alles nur noch der  
Preis ist – wie kommen wir aus  
dieser Preisfalle wieder heraus?

Ganz sicher lässt sich auch heute noch ein Mehrwert erzeugen und ein passendes und maßgeschneidertes Verkaufsförderungs – Konzept ist dabei sehr hilfreich. Mit den richtigen Argumenten und Aktivitäten am Markt agieren, aus den Stärken die Vorteile machen und aufzeigen.

Nur so geht es wirklich!

Der Weg dorthin ist immer noch frei - und hier gibt´s auch die passende Navigation dazu.



**...IST ES  
WIRKLICH  
SCHON  
ZU SPÄT?**